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Кто  
ломился  
в дверь  

к юристу? 
 
Странные события в стиле 

лихих 90-х, в эпицентре кото-
рых оказался юрист ЦК КПРФ, 
развернулись недавно в го-
роде Чите Забайкальского 
края.  

Активная фаза событий на-
чалась с победы местного от-
деления КПРФ в Ингодинском 
районном суде с апелляцией 
по делу о правомерности раз-
мещения на партийном сайте 
агитационных материалов во 
время прошедших выборов. 
Интересы партии из Москвы 
специально прилетел пред-
ставлять адвокат Кирилл Сер-
дюков. 

Восстановив справедли-
вость, юрист остановился в 
местной гостинице «Монблан», 
а ночью к нему нагрянули не-
званые гости. Как рассказы-
вает руководитель фракции 
КПРФ в Законодательном со-
брании Забайкальского края 
Юрий Гайдук, в номер Сердю-
кова постучались неизвест-
ные, представились медицин-
скими работниками и со-
общили, что он должен про-
ехать с ними в медицинское уч-
реждение. При этом ни юрист, 
ни кто-либо из регионального 
партийного отделения никаких 
вызовов по этому поводу не 
делали. 

Как оказалось, администра-
тора гостиницы неизвестные 
заверили, что Сердюкову 
якобы надо с ними срочно по-
ехать в больницу, чему он по-
верил. К счастью, наш товарищ 
сомнительным гостям дверь не 
открыл, оставив открытым во-
прос, была ли это попытка по-
хищения?  

Учитывая, что перво-
причина судебных тяжб, по 
словам Гайдука, кроется в об-
винениях коммунистов в при-
зывах не голосовать за канди-
дата в губернаторы Осипова 
(действующего главу региона), 
есть основания предполагать, 
что и все последующие «ни-
точки» тянутся от той ситуации 
или от лиц, так или иначе с ней 
связанных. 

Вопросов много, один из ос-
новных – кто же всё-таки ло-
мился в дверь к нашему юри-
сту, с какой на самом деле це-
лью и куда его хотели увезти, 
а главное, по чьей наводке 
действовали? Ответы на них 
предстоит получить стражам 
порядка: депутат Госдумы Сер-
гей Обухов уже направил на 
имя главного полицейского 
Забайкалья Вячеслава Егов-
цева правительственную теле-
грамму, в которой требует про-
вести проверку всех обстоя-
тельств произошедшего.

В список вошли в том числе 
улицы Володарского, Урицкого, 
Розы Люксембург, Дерендяева, 
МОПРа, Маклина, Карла 
Маркса, Карла Либкнехта и Ва-
силия Горбачёва. Вопрос о пере-
именовании улиц был рассмот-
рен на Совете по топонимии 26 
ноября. Предложение внесла 
группа депутатов Гордумы из 16 
человек. Главный аргумент, как 
обычно, восстановление некой 
«исторической справедливости». 

При этом за установление сро-
ков изучения мнений не голосо-
вали, формы учёта мнения насе-
ления также не утверждали. То 
есть администрация обеспечи-
вает себе возможность прини-
мать какие угодно решения, не 
опасаясь вмешательства проку-
ратуры.  

«На сегодняшний день у Ки-
ровской городской админист-
рации не существует прописан-
ных алгоритмов изучения уме-

ния населения о любых пере-
именованиях, – рассказывает 
Анастасия Воробьёва, первый 
секретарь Кировского город-
ского отделения КПРФ, депутат 
Кировской городской Думы. – 
Пусть инициаторы говорят, что 
это возвращение исторических 
названий, но основной вопрос 
на самом деле не в этом. Очень 
интересная мысль прозвучала 
в одном из последних пунктов 
повестки в очередном пере-
именовании, где было чётко 
сказано, что часть инициатив 
обсуждаются первоначально с 
губернатором Кировской обла-
сти. Соответственно, у меня 
сложилось такое впечатление, 
что на этом заседание Совета 
по топонимии не остановится. 
Есть такое подозрение, что мы 
дойдем в крайней степени до 
переименования города Ки-
рова. Все переименования, ко-
торые поднимались сегодня на 
Совете по топонимии, заправ-
ляли соусом подарка к 650-ле-
тию города Кирова. Хочу отме-
тить, что в Кировской город-
ской администрации и в прави-
тельстве Кировской области не 
запланировано в принципе ме-
роприятие, посвящённое Сер-
гею Мироновичу Кирову. Тем 

не менее у нас 90 лет образо-
вания области, и 90 лет назад 
город получил имя Кирова».  

«Основная проблема город-
ской администрации заключа-
ется в том, что у нас нет пропи-
санных алгоритмов изучения 
мнения населения, – продол-
жила Воробьёва. –  Вячеслав 
Симаков, который вел Совет по 
топонимии, огласил, что якобы 
никаких претензий со стороны 
органов правопорядка не име-
лось. Однако у нас есть обраще-
ния в прокуратуру, которая от-
вечала нам, что есть ряд наруше-
ний, в том числе соблюдение 
сроков учёта формы мнения на-
селения. Парадокс заключается 
в том, что если бы городская ад-
министрация приняла алгоритм 
изучения мнений населения о 
любых переименованиях, в лю-
бом случае это бы стала прове-
рять прокуратура.  А  поскольку 
сама администрация не пропи-
сывает себе алгоритмов, проку-
ратура уже никаких требований 
более жёстких предъявить в эту 
сторону не может. Поэтому Ки-
ровская городская администра-
ция даже не ставит вопрос о том, 
сколько дней будет учитываться 
мнение населения, в каких фор-
матах оно будет приниматься. 
Администрация таких требова-
ний не прописывает, соответ-
ственно, и спросить с неё теперь 
нечего».

Переименуем и Киров?

По словам лидера свердлов-
ских коммунистов Александра 
Ивачёва, «решение суда озна-
чает, что у администрации не 
осталось больше никаких мо-
ральных оснований для пере-
носа памятника. Единственным 
верным решением властей бу-
дет прекратить шантаж жителей 
и согласиться выделить деньги 

на благоустройство главной пло-
щади с сохранением монумента 
Ленину. Это решение поддержат 
все ревдинцы, а город выйдет, 
наконец, из череды скандалов и 
нарушений закона». 

Напомним, пенсионеры и ве-
тераны Ревды подали коллек-
тивный иск против администра-
ции городского округа в связи с проведением опроса на плат-

форме Госуслуг о месте уста-
новки памятника Ленину. Истцы 
утверждали, что действия адми-
нистрации нарушают их права и 
нормы действующего законода-
тельства. 

По их мнению, опрос был ор-
ганизован с нарушениями. По 
закону информация о предстоя-
щем опросе должна быть опуб-
ликована не менее чем за 10 
дней до его начала, спустя месяц 
после принятия самого решения 
об опросе. Решение о назначе-
нии опроса граждан в обяза-
тельном порядке должно прини-
маться Думой городского округа 
Ревда. В нарушение данной 
нормы вопрос был сформулиро-
ван единолично главой адми-
нистрации, без учёта всех воз-
можных вариантов, в том числе 
варианта благоустройства пло-
щади Победы с сохранением па-
мятника Ленину и одновремен-
ным строительством на ней фон-
тана. В суде так же выяснилось, 
что данные решения даже никак 
официально не оформлялись, а 
сам опрос проводился по уст-
ному распоряжению главы. 

Ветераны Ревды также обра-
щали внимание суда на то, что 
Администрация наделила пра-
вом голоса детей с 14 лет, в то 
время как закон строго 
ограничивает возраст участвую-

щих в опросе – 18 лет и старше. 
Напомним, история с памят-

ником длится с минувшего лета. 
В августе памятник был демон-
тирован и увезён с площади По-
беды в Ревде из-за его якобы 
аварийного состояния. «Госпожа 
Клепикова фактически «шанта-
жирует» жителей, утверждая, что 
реконструкция площади с уста-
новкой фонтана и сохранением 
памятника невозможна. Мол, не 
согласитесь с переносом мону-
мента – не будет благоустрой-
ства, – рассказывал тогда лидер 
Ивачёв. – Однако изначальный 
проект благоустройства пло-
щади Победы, разработанный 
самой администрацией Ревды, 
не предусматривал перенос па-
мятника Ильичу. Рядом планиро-
валось смонтировать фонтан. И 
одно другому не мешает и фи-
нансирование проекта от этого 
никак не зависит!» 

Тогда администрация Ревды 
решила провести опрос, однако 
в начале ноября прокуратура 
установила, что опрос, прове-
дённый администрацией, нару-
шает нормы действующего фе-
дерального законодательства и 
ущемляет права граждан город-
ского округа Ревда на участие в 
решении вопросов местного 
значения, гарантируемых Кон-
ституцией РФ. Теперь с ней со-
гласился и суд.

Очередная порция антисоветчины – на этот раз 
от администрации города Кирова: там местные 
власти и либералы, объединившись в едином по-
рыве, решили переименовать целый перечень улиц 
с советскими названиями. 

Отстояли Ленина
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Суд удовлетворил исковые требования пенсионе-
ров Ревды к администрации из-за опроса по па-
мятнику Владимиру Ильичу Ленину. Они добива-
лись признания действий городских властей неза-
конными, а результата опроса нелегитимным.


